

感染症専門医が警鐘 第7波は肺炎より衰弱死 意識レベルや水分摂取落ちれば危険症状

8/20(土) 10:01 配信デイリー

お盆休みを含めた夏季休暇も終わり、きょうから仕事を再起動させる人も少なくないようだが、相変わらず新型コロナウイルスの新規感染者が増加しているのも気掛かりだ。

8月21日には、全国で22万6590人が確認され、5日連続で20万人を超えたそう。お盆前後に帰省や旅行で人の流れが活発になったほか、各地で大きなお祭りや花火大会なども開かれたことなどが感染の再拡大につながった可能性もあるという。

また、夏休みを家族らと茨城県でゴルフや静岡県内の温泉で過ごしたという岸田首相も、微熱やせきなどの症状があり、PCR検査を受けた結果、陽性と判明。きょうの各紙にも「岸田首相が感染、北アフリカ外遊中止」などと報じている。8月27～28日にチュニジアで開かれるアフリカ開発会議(TICAD)への出席を見送り、30日までは首相公邸で療養し、公務はオンラインを活用して実施するという。こうした中、毎日新聞が8月20、21の両日に全国世論調査を実施したところ、岸田内閣の支持率は36%で、7月16、17日の前回調査の52%から16ポイントも下落。昨年10月の内閣発足以降で最低となったそう。8月10日に内閣改造と自民党役員人事を実施したが、内閣改造後の調査で、支持率が改造前より低下するのは異例という。今回の内閣改造と自民党役員人事については「評価しない」との回答が68%に上り、「評価する」は19%にとどまったとも伝えている。

また、自民党と世界平和統一家庭連合(旧統一教会)の関係に問題があったと思うかとの問いでは、「極めて問題があったと思う」が64%、「ある程度問題があったと思う」が23%で、合わせて9割弱が問題があったと回答したという。

今日のyoutube紹介下線をクリック

●岸田総理も感染…地方相次ぐ“過去最多”最前線の医師語る新型コロナの「変化」とは
<https://news.yahoo.co.jp/articles/0a4e4c114bb6260bbc0423d2771007d70f82cade>

●コロナ診療所 押し寄せる車に悲鳴「毎日4～500人」
<https://news.yahoo.co.jp/articles/6e3a9bb3fc39ba8925d69964074c1e3572ce18ba>

●医療現場に介護の負担までコロナ病棟の医師「高齢者の入院目立つ」数字以上に過酷だった現実
<https://news.yahoo.co.jp/articles/832420aa1a80498f96fdf5a5920da406aa65c41a>

●コロナ後遺症 福岡でも相談が急増どんな症状が? 専門家「周囲の理解と支えが必要」
<https://news.yahoo.co.jp/articles/37d3ee8c559d4b156a0e4ccad2d8f2a38a516277>

●新型コロナ拡大で緊急メッセージ「医療崩壊が現実になるかと強い危機感」 今月29日から「みなし陽性」も 鹿児島
<https://news.yahoo.co.jp/articles/a8fa60bbe8cf4573683ac9dc9ff28108ed3ac0ec>

●理不尽な苦情に発熱外来の現場が疲弊…士気の低下や離職の懸念も
<https://news.yahoo.co.jp/articles/d694fbcbb2ce3b6542917c5184c30ddb4fa84fed>

●小児科は患者殺到 子どもの感染…第7波で症状に変化が 子どもを取り巻く現状は新型コロナウイルス《新潟》
<https://news.yahoo.co.jp/articles/1e730b939fd22c63b93af27aaa0796fc951437fe>

今日のPDF紹介下線をクリック

●[帰国できない海外旅行、PCR検査の高すぎる壁 制限緩和はまだ足りない?](#)

●[「続く咳=コロナ後遺症」に医師が異を唱えるワケ 真の「後遺症」は訴えの半数](#)

●[ロナ感染の若者を見放す制度の不備にモノ申す](#)